

# *Dedican gala cultural en Colombia a Fidel Castro*

---



Bogotá, 30 jun (RHC) El líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, fue recordado con una presentación cultural en la Embajada de Cuba en Colombia, que incluyó la actuación de la Orquesta Juvenil de Guitarras de Cali.

Renombradas figuras de la cultura colombiana y miembros del cuerpo diplomático acreditado, además de integrantes del Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba y de la Asociación de Cubanos Residentes participaron en el evento que tuvo lugar en la sede de la embajada de la isla caribeña.

Dirigidos por la profesora cubana Laura Vázquez, la agrupación de guitarristas jóvenes de la capital del Valle del Cauca interpretó composiciones de clásicos cubanos e internacionales, virtuosos en ese instrumento musical.

El concierto forma parte del II Festival Internacional de Orquestas de Guitarras, que cuenta aquí con actuaciones de músicos de los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América.

El embajador de Cuba en Colombia, José Luis Ponce agradeció a los cientos de participantes por estar presentes y disfrutar de la calidad interpretativa de la agrupación vallecaucana.

(Con información de Cubaminrex)



## **Radio Habana Cuba**